

8 juin 2011

**Déclaration de S.E. M. Joseph Deiss,
Président de la 65^{ème} Session de l'Assemblée Générale,
à l'occasion de la Réunion de haut niveau de l'Assemblée générale sur
le sida**

Mesdames et Messieurs les Chefs d'État et de gouvernement,
Monsieur le Secrétaire général,
Excellences,
Mesdames et Messieurs,

Nous devons réussir. Nous devons mener à bien notre combat contre le sida.

Dans cette salle, il y a dix ans, la communauté des nations, réunie en cette Assemblée générale, a fait l'histoire, en adoptant une Déclaration ambitieuse, assortie d'objectifs et de délais pour faire reculer l'épidémie, à un moment où la situation semblait désespérée. Et il y a cinq ans, en 2006, en faisant la promesse de l'accès universel à la prévention et au traitement du virus, nous avons encore renforcé notre volonté de faire reculer l'épidémie.

Aujourd'hui, les résultats sont là. Dans le monde, au cours des cinq dernières années, le nombre de personnes ayant accès au traitement a été multiplié par dix. Ce sont des millions de vie qui ont été sauvées. Les progrès sont bien réels aussi au niveau de la prévention : les nouveaux cas d'infection sont en net recul.

Il est trop tôt cependant pour arrêter notre effort et nous laisser déstabiliser par le coût des interventions et l'austérité budgétaire. Dix millions de personnes n'ont toujours pas accès aux soins, et l'infection frappe encore bien trop souvent, hommes, femmes et enfants. Il faut continuer.

